

関係者各位

デイサービス笑顔いちばん鶴沼店PCR検査結果について

平素より大変お世話になっております。

この度、デイサービス笑顔いちばん鶴沼店の介護職員の新型コロナウイルスの感染に関して、多大なるご迷惑をお掛けしております。

さて、岐阜保健所の指示のもと、濃厚接触の疑いがあったされる37名（ご利用者様24名職員11名 その他2名）のPCR検査を8月2日（日）に行いました。

8月3日（月）17時過ぎに岐阜保健所より連絡が入り、結果37名全員の「陰性」が確認できましたので、ご報告申し上げます。

37名については8月11日（火）まで自宅待機とし、電話などで全員の健康観察を続けていきます。尚、ご利用者様及び職員から、体調不良等の訴えはありません。

今後は岐阜保健所、岐阜地域福祉事務所の指導のもと、施設内消毒や感染対策の見直しを行い、再開に向けて努力してまいります。

ご利用者様、連携企業様、全ての関係者の皆様方にはご心配をおかけいたしますが、今後も感染防止には万全を期して取り組んでまいりますので、引き続きご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

令和2年8月4日
株式会社笑顔いちばん
代表取締役 山口 専太郎